
 
 
 

Réponses aux questions de la séance du 1er août 2022 
 
 
1. M. Yves Barabé - Contrôle animal 

 
Une campagne de sensibilisation est actuellement en préparation et sera diffusée 
prochainement. 
 

2. M. Marc Chénier - Remplissage à l'ancien Home Hardware 
 
Le terrain actuel est plus bas que le terrain final du futur commerce. Il faut donc que le 
bassin soit à cette hauteur.  Par conséquent, il est nécessaire pour sa réalisation de 
remonter le terrain sur l’ensemble de ses côtés afin de pouvoir le réaliser.  

 
3. M. Marc Chénier - Zone tampon dans le secteur de la Tourbière 

 
Il y aura une zone tampon telle que prévue. 
 

4. M. Louis Bonneau - Déboisement secteur de la Tourbière 
 
Le déboisement a été fait pour l'emprise de la rue et aussi pour le dégagement des 
installations d'Hydro-Québec. 
 
 


